

03/05/2023
ACTUALITÉ



DÉCÈS DE NOTRE COMPAGNON JEAN-PAUL ROUSSEL

Jean-Paul est né le 21 août 1936 à Nantes. Il était l'ainé d'une fratrie qui comptait 5 autres frères et sœurs. Son enfance, il l'a vécue en région nantaise et très jeune déjà, il fut happé par l'armée en tant « qu'enfant de troupe ».

Devenu mécanicien dans l'armée de l'Air, ses différentes missions l'ont amené en Afrique du Nord et tout particulièrement à Casablanca sur le territoire Marocain.

C'est à cet endroit qu'il a rencontré sa future femme et du fruit de cette union, naîtront 3 beaux enfants : Frédéric, Christine et Sylvie.

A son retour du côté d'Orchanvennes dans les montagnes, il débuta sa carrière de gendarme. Mais il se rapprocha de la côte atlantique sur le secteur de Rezé, Coëx et de la Roche-sur-Yon pour exercer ses dernières années de service comme Major de la gendarmerie.

Distingué de la Médaille Militaire des combattants volontaires, il était chevalier de l'Ordre National du Mérite.

Pendant sa retraite, Jean-Paul aimait s'occuper de son jardin où évidemment multiples légumes et fleurs étaient cultivés avec amour par ce grand amoureux de la nature entouré de ses chats.

Il aimait prendre de son temps également pour se dévouer aux prés de plusieurs associations dont l'Age d'Or et celui des Anciens Combattants.

Attaché à la vie de sa commune et apprécié de tous, il prit place au bureau municipal en tant qu'adjoint au maire durant quelques années.

Généreux par nature, son cœur le poussa à faire dons à divers organismes caritatifs, religieux et sanitaires afin de pouvoir à son niveau, aider son prochain.

Très épicurien, Jean-Paul était très entouré et aimait passer du temps avec ses amis. Tous garderont en souvenirs les moments d'éclats de rire et les instants de partage passés à ses côtés.

Merci beaucoup.

La famille du défunt

Notre association était représentée lors des funérailles de Jean-Paul Roussel par André Aubouin, Vice-Président de l'arrondissement des Sables d'Olonne, Jean-Pierre Laczny, Trésorier et Claude Jaheny, porte-drapeau.